

Domingo 9 de septiembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube: <http://www.youtube.com/watch?v=-F1v35wRFxg&feature=youtu.be>

Escúchelo en Mediafire: <http://www.goeear.com/listen/44b180c/click-gobernacion-de-santander-7-8-9-10-de-septiembre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares:

- *Administración Departamental fortalece su política de erradicación del trabajo infantil*
- *Gobernación apoyó la reunión de la Mesa Amplia Nacional Educativa, en Bucaramanga*

Decidido apoyo del gobernador Aguilar Villa al colegio Holanda, de Los Santos

LOS SANTOS. Con la financiación del 70 por ciento para la construcción del coliseo y la entrega de silletería al colegio Agroecológico Holanda - Fundación Alejandro Galvis Galvis de la Mesa de Los Santos, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, expresó su apoyo decidido a esta institución educativa.

El anunció lo hizo el Mandatario Departamental este domingo, durante la reinauguración de este colegio que ahora cuenta con nuevas aulas de clase, sala de tecnologías de la información y las comunicaciones (TIC) y un consultorio médico, y beneficia a 900 estudiantes del sector rural.

Mejor formación académica

“Mi apoyo a este proyecto educativo está dirigido a promover la formación académica de los niños y niñas de esta región. Además, estamos pendientes del mejoramiento de la capa asfáltica de la vía principal, desde

el peaje hasta la Mesa de Los Santos, para el mejoramiento de las condiciones de vida de esta población”, expresó el gobernador Aguilar Villa.

A la reinauguración del colegio Agroecológico Holanda asistieron: el presidente de la Fundación, Alejandro Galvis Ramírez; el director de la CDMB, Arley Anaya; el alcalde de Piedecuesta, Ángel de Jesús Becerra; la señorita Santander, Paola Andrea Trujillo; el rector del colegio, Orlando Camacho, y los benefactores de este centro educativo Rafael Ardila Duarte, Álvaro Navas y Leonidas Gómez, entre otros empresarios de la región.

Acueductos rurales

El Mandatario seccional también anunció la destinación 2.500 millones de pesos para invertir en acueductos rurales que beneficiarán a los habitantes de la Mesa de Los Santos, Los Santos y 14 municipios más.

Administración Departamental fortalece su política de erradicación del trabajo infantil

- *Autoridades civiles, militares y religiosas fueron convocadas a esta reunión*
- *La sesión es a las 2:30 de este martes en el despacho del Gobernador*

BUARAMANGA. Reactivar el Comité Interinstitucional de Prevención y Erradicación del Trabajo Infantil en Santander (CETI) y formular las acciones necesarias que permitan reducir o eliminar el trabajo de los menores de edad en el departamento es el propósito de la reunión de este organismo programada para el próximo martes en el despacho del gobernador Richard Aguilar Villa.

La articulación del plan departamental de acción del Comité, su fortalecimiento y la concertación e integración de programas regionales y nacionales encaminados a hacer efectiva la política de erradicación del trabajo infantil son los temas que se tratarán en esta reunión, informó la Secretaría de Desarrollo Departamental, dependencia encargada de la conformación de este organismo.

A las 2:30 de la tarde

La reunión será a las 2:30 de la tarde de este martes y contará con la asistencia de los secretarios Salud, Educación, Interior, Planeación, Desarrollo, Transporte e Infraestructura, y la Dirección del Indersantander.

Además, participarán funcionarios de la Procuraduría, Defensoría del Pueblo, Ministerio de Salud y Protección Social, ICBF, SENA, Policía de Infancia y Adolescencia y Ejército Nacional, lo mismo que representantes de la Iglesia Católica y otros cultos religiosos, organizaciones sociales, Fenalco, Andi y cajas de compensación.

Gobernación apoyó la reunión de la Mesa Amplia Nacional Educativa, en Bucaramanga

BUCARAMANGA. Como una muestra de compromiso con la juventud y con la educación, el Gobierno de Santander apoyó el Quinto Plenario de la Mesa Amplia Nacional Educativa (Mane) que finalizó este domingo en la Universidad Industrial de Santander (UIS).

En este encuentro participaron más de 1.700 estudiantes de universidades públicas y privadas de todo el país. El representante estudiantil de la UIS ante el Consejo Superior, Óscar Araujo Quintana, explicó que en la reunión se debatió y sancionó el borrador de la exposición de motivos de la propuesta alternativa para modificar la Ley 30 de 1992 que regula la educación superior en Colombia.

Los estudiantes esperan que la propuesta alternativa esté lista el 12 de octubre próximo, con los aportes que la comunidad educativa ha hecho a este documento.

